

La AFIP entregó computadoras a escuelas roqueperenses

Escrito por Administrador

Martes, 07 de Septiembre de 2010 00:00

{besps}secretariageneral07092010|width=215|height=143{/besps}

En el marco del programa "Padrinazgo Informático AFIP-Bicentenario", el jefe del distrito Cañuelas de la AFIP, Walter Menaldi, conjuntamente con el intendente de Roque Pérez Hugo Pablo Oreja, realizaron la entrega de computadoras completas que se destinará a 6 escuelas de Roque Pérez.

Dicho programa está destinado a la educación para elevar la conciencia tributaria y por tal motivo, se realiza la entrega de recursos informáticos a las escuelas públicas secundarias, para que desde allí, se pueda articular con actividades propias de formación con principios de cultura tributaria y formalidad laboral, además de que estos elementos serán usados también para los respectivos programas educativos de cada escuela.

El acto de entrega de computadoras tuvo lugar en la escuela N° 2 de Roque Pérez, con la presencia de personal del consejo escolar local y directoras de diversos establecimientos educativos roqueperenses.